
■202３年８月納涼例会プログラム

日時 ８月２３日(水) １８：３０～２１：００

会 場 田原本町プランタン

受 付 大瀧 実 高橋 敏雄

司 会 藤間 孝夫

第一部 例会 ４F

・開会点鐘 会長 小野田政弘

・聖句朗読・開会の祈り 菅谷 正

・ワイズソング 全 員

・ワイズの信条 宝田 昌孝

・会長挨拶 ゲスト・ビジター紹介会長 小野田政弘

・書記報告 書記 勝又 隆吉

・委員会報告 各 委員会

・誕生日・結婚記念日祝い 藤間 孝夫

・閉会の言葉 大瀧 峰子

・閉会点鐘 会長 小野田正弘

第2部 会食 ２F 納涼懇親会

・司会 親睦委員会

・食前の祈り・乾杯 綾野 憲夫

・スマイル 親睦委員会

・出席・スマイル・Y基金報告 担当委員会

・閉会の言葉 親睦委員長 菅谷 正

国際会長主題 Ulrin Lauridsen

「輝かそう、あなたの光を」

東日本区主題 山田 公平
未来の為に今、学びと気ずきを
、未来の為に、自信を育み、真
の喜びと出会う。

富士山部部長主題 榎本 博

「NEO富士山部」

アジア地域会長主題 利根川 恵子

「変革の為のひかりとなろう」

熱海グローリーワイズメンズクラブ会長主題 小野田 政弘
「笑顔で挑戦し、変えるものは変えましょう。」

だから、私たちは落胆しません。たと
え私たちの「外なる人」は衰えていく
としても、わたしたちの「内なる人」
は日々新たにされていきます。
コリントへの手紙 第4章１６節

今月の聖句

■ 会長 小野田 政弘

７月合同例会報告

我がクラブがホスト
クラブなので 他クラ

ブからのお客様は
グローリークラブの
担当となり、普段の
何倍ものお客様とな
り、領収書の発行で
有ったり、集金等で入会式

在籍者１４名(セニア会員３名) スマイル・YMCA基金 クラブ概要

出席者 １４名 スマイル 30,000円 会長 小野田正弘

メイキャップ ０名 スマイル累計 30,000円 副会長 綾野 憲夫

ビジター ２５名 YMCA基金 3,781円 書記 勝又 隆吉

メネット １名 YMCA基金累計 3,781円 幹事 菅谷 正

出席者合計 １５名 OFFICE YMCA熱海センター
静岡県熱海市上宿町１８－９ 0557-82-8521出席率 ９０%

月例会 毎月第4水曜日 １６：３０～１９：００ 小野田会長携帯090-7039-8275

受付も大忙しでした。総合司会は大瀧ワイズ
の念入りなタイムスケジューに沿って粛々と
進められました。

神杉彰さんの入会式が行われ、入会記念と
して日本舞踊の祝いの曲「松づくし」花柳伊
香衛さん（綾野メネッ
ト）に踊って頂きました
。反省も沢山ありますの
で、次回は更に綿密に準
備をして進めたいと思い
ます。 祝いの舞

常に進歩する事が大事です。



クラブ訪問

伊東・下田合同例会

■副会長 綾野 憲夫

■ 書記 勝又 隆吉 伊東・下田合同例会に参加して

ハプニングの連続でした。

草木も生気を失いそうなこの頃の暑さです。久しぶりで7月合同例会に参加致しました。会場

はなじみの関東随一の湯量を誇るホテル暖香園で開催されました。熱海グローリーワイズメ
ンズからは小野田会長はじめ綾野・菅谷・勝又の4名での参加となりました。コロナの関係で
4年間のブランクが有りましたが、見渡すと殆どの方が顔見知りの方で皆さんでした。再会を

喜び合い笑顔と握手のの連発でしたが、やはりワイズメン同士は心の特別なつながりが有り
いい雰囲気を醸し出してくれます。諸般の事情で会員の減少等が有りますが、両クラブの皆
さんはこの問題を乗り越えるべく活動なさっております。例会は美味しい料理と飲み物が提
供され、終始楽しい初例会でした。益々のご活躍を心よりお祈り申し上げます。

沼津・三島・御殿場合同例会

小野田会長、勝又書記と菅谷の3名にて一路、富士宮を目指して出

発しました。富士宮市内までは順調に進みました。富士宮クラブ訪
問の折は名物、焼きそばを土産に購入するのがいつもの通りです。
焼きそばやで用事を済ました後、例会場へ向かいました。ここから
ハプニングが始まりました。例会所への道を間違え周辺を行ったり
来たりしました。合同初例会はいつもの例会通りのセレモニーがあ

富士・富士宮合同例会

アトラクション

■直前会長 菅谷 正

りそして会食となりました。ここでびっくり、アルコール飲み放題、

まるで景気のいい会社の宴会の雰囲気のようでした。解散後帰路となりましたが、新東名を
長泉沼津インターで降りて一般道へ出るのを、通り過ぎてしまいました。次の御殿場インタ
ーから一般道へ出ましたが、何故か料金所(？)を通過しませんでした。果たして通行料金はど
うなったか？ハプニングのお蔭でいい思い出が出来ました。

富士 吉澤会長

7月18 日、三島クラブがホストクラブで三島市の「
松韻」で沼津・三島・御殿場合同初例会が開催されま

した。他クラブ訪問時の運転役を勤め始めた私にとって
は初めての例会場ですが、三島は駅前周辺しか土地勘

がなく多少不安な心持ちで勝又、小野田、加藤の相乗り
で出発しました。

この日は富士山部長の祝辞、若林洋平参議院議員の祝
辞、御殿場クラブの入会式等が有った中で、若林議員が
会員獲得について自分も率先垂範し５名の新規獲得を公
約されたことで会場は大いに盛り上がりました。どこの
クラブも会員獲得に努力しています。

若林議員の約束宣言

例会風景

バイオリン演奏

若林議員

暖香園



■書記 勝又 隆吉

富士山部第一回 役員会・評議会報告

未来に向う

■ 新会員 神杉 彰

新会員の紹介コーナー

2023年～2024年度の第一回役員会と評議

会が開催されました。その内容を報告し
ます。

日時 2023年7月22日(土)
場所 暖香園 ボール
ホストクラブ 伊東ワイズメンズクラブ

私はまだ夜明けが遅く、春告げる鳥の鶯がもうすぐ鳴き始める季
節の令和5年2月、名古屋市から熱海市西山町に越してきました。

ただ一人として知人友人はいませんでしたが、熱海で過ごしてい
くうちに、ひとり、またひとりと良いご縁をいただき、そのご縁か
らこの度、熱海グローリー・ワイズメンズクラブに入会させていた
だきました神杉彰と申します。ここ西山町で、今の自分が心穏やか
に過ごせているのは、多くの人々に手を差し伸べていただけたから
です。次は、私が手を差し伸べる番だと思いを馳せていた時、入会
のお誘いをいただきました。微力ではございますが諸先輩方を手本

黒船

議題
・部長挨拶 榎本 博 部長
・東日本区役員会報告
・富士山部決算報告 (前期・別紙)
・富士山部2023年度予算案 承認
・富士山部 各部長・事業主査活動方針 承認
連絡事項

・富士山部第49回部大会 2023年10月14日
ゴルフ大会「サザンクロス」 2023年10月15日

・富士山部第2回役員会・評議会 2024年 1月20日
・次期富士山部長 相磯 優子(沼津クラブ）

相磯 優子 次期富士山部長

とし、楽しんで活動して参りたいと思います。委員会は広報・会報委員会に所属させて
頂きます。今後ともご指導のほどよろしくお願い申しあげます。

紹介者としての期待 勝又 隆吉

楽しんで活動する事が原点です。

神杉さんとの出会いは必然だったと感じています。町内会のイベントで出会い、我らの
青少年の健全育成を行うというクラブの活動に共感して頂きました。クラブの存続と活動
には、若返りは必須条件です。若いだけでは駄目ですが、51歳という若さで至極温厚で有
り、誠実なお人柄です。グローリークラブの一員として大きな期待をしています。

入会スピーチ

2023年の新年を迎えて会

員募集活動は大きなテー
マです。本年の半年経過
しての会員数が発表され
ました。

我がクラブは増員ですが
全体的には停滞で有り、
むしろ減少傾向と言わざ
るを得ません。正しい活
動を継続するエネルギー
は会員の力です。更に拡
大を目指していく必要が
あると思います。

会員拡大が継続に繋がります。



期日 ９月２７日(水)
場所 YMCA熱海センター
受付 藤間孝夫・宝田 昌孝
司会 綾野 憲夫
聖句朗読・開会の祈り 大瀧 実
ワイズの信条 小林 隆
食前の祈り 菅谷 正
閉会の言葉 高橋 敏雄

■ 藤間 孝夫

■Happy Ｂirthday
該当者有りません

■Ｍenettes Happy Ｂirthday
8月19日 宝田 淑子さん

■Ｗedding Anniversary 

８月2５日 藤曲敬宏＆敬淑さん

熱海YMCA 俳句の会

７月句会

作成 会報・広報委員会 委員長 大瀧 実 綾野 憲夫 神杉 彰

第2回 8月役員会報告

期日 202３年８月４日(金）

場所 静岡YMCA熱海センター

会長挨拶

「笑顔で挨拶、笑顔で挑戦、変えるものは変

えましょう。」のスローガンを実践していき

ましょう。

議題
１・合同例会の反省
・76名の参加で大盛会、スマイルのやり
方等を再考して次回に臨む。

２・納涼例会について
・駅前プランタンで実行する。

３・熱海グローリー40周年記念式典について
・委員会を設置し具体的に進める。

４・CS委員会の活動について
・検討事案のヒップホップダンスの演
技を見学する。

2023年９月例会予告

「私の引退宣言」第４弾 YMCAの立ち上げ

祝 事

■ 書記 勝又 隆吉

アピールコーナー

YMCA加盟証

私はYMCAの組織がないワイズメンズクラブではいけないと考え
ました。それで熱海の地にYMCAの組織できないかと相談しました

ら、早速数名のスタッフが調査に来てくれました。結果は作る事は
出来ても当時の熱海は人口は約5万人、小学校は２校だけでは運営
は難しいのではないかという事でした。それでも何とかYMCAを作

れないかと考えて、取り敢えずワイズメンズクラブの委員会活動と
して英会話教室や野外活動を実行して行く事になりました。


